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● 会 長 挨 拶
　皆さんこんにちは。まずもって台風12号で水害に伴うさまざまな被害に遭われた方々にお見舞いを申
し上げたいと思います。私もかれこれ60年近く高知で暮らしていますが、今回の水害は恐らく２番目か３
番目に大きいものではないかと思います。ご存じのとおり、私たちの住む高知市は災害に強いまちづくり
ということで、過去40年来ものすごく力を入れて多大な投資を行ってまいりました。その関係で鏡川がも
う決壊しそうだなと言う状態でも、フェイスブックなどのメディアを通じて、鏡ダムの放水を始める等々の
切迫した状況を知ることができました。今回、この災害を最小限に留めることができた裏舞台には多くの
方々が不眠不休で働いて安全が確保でき、被害が最小限に留められたことに感謝の気持ちを表したい

と思います。
　また、地域の防災と医療、災害に対する緊急医療ということで、当クラブの川添会員の勤める社会医療法人近森会の新しい病
棟ができあがりまりた。最上階には大きなヘリポートがあり、我が家から見るとまるで未来都市が出現したかのようです。地域の
医療においても緊急時に対してここまで整備ができているということで大変心強いものがあります。
　この後、台風11号の影響が気に掛かるところですが、台風８号が太平洋沖で右に切れたように早く去って行ってもらいたいと
思うところです。
　思わず「雨を見たかい」という唄が思い浮かびました。これはアメリカのミュージシャンで1970年に大変有名になったCCRとい
うバンドの唄ですが、この唄をこよなく愛されたのが、当クラブの前会員の田中泰行さんです。今は函館の明治安田生命の支店長
としてご活躍ですが、ぜひ田中さんにもう一度「雨を見たかい」を歌っていただいて台風を蹴散らして欲しいものです。
　今日の卓話はテレビ高知アナウンサーの竹村志麻様です。よろしくお願いします。
　本日の例会も存分にお楽しみいただけたらと思います。

● 幹 事 報 告
 　・例会終了後、理事会を行います。
・来週はお盆休みです。
・花火大会、中止かどうかは正午に観光協会からホームページで発表されますので、そちらでご確認ください。
・８月のロータリーレートは１ドル102円です。
・短期交換留学生のホストファミリーに対してお礼状が届いています。
・ロータリー囲碁同好会全国大会の案内が来ています。詳細は事務局まで。
・高知ＲＣのスポンサークラブである今治ＲＣの創立80周年記念式典の案内が来ています。
・仁淀ＲＣの「アユの会」、宿毛ＲＣ創立50周年記念式典、２つの案内が来ています。出欠の返事をお願いします。
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● ロータリーソング「君が代」「我らの生業」

● 今週のピアノ曲　なし

● お 客 様
米山記念奨学生　　王　静芸さん

◆ 米山記念奨学生挨拶
　◎王　静芸さん
　皆さん、こんにちは。長い時間、本当にお世話になりました。ありがとうございます。この度、九州大
学の准教授として働くことになりました。これからもよろしくお願いします。

● 新入会員紹介
・氏　　名　　熊野裕二
・生年月日　　昭和33年１月17日
・職　　業　　ＮＨＫ高知放送局長
・配 偶 者　　智子様
・趣　　味　　ラグビー観戦、ランニング
・熊野裕二氏挨拶
　この度は伝統ある高知ＲＣに入会を承認いただきありがとうございます。６月13日付けで高知放送局にまいりました。
前任の野﨑同様よろしくお願い申し上げます。
　この場をお借りして、今回の大雨で被害に遭われた皆さんにお見舞いを申し上げます。私ども公共放送にとって災害放
送は生命線です。今後とも引き続き緊張感を持って仕事にあたってまいりたいと思います。
　私は福岡出身で小倉生まれの玄海育ちですが、無法松ではありませんので口も悪くないし気も荒くないと、私自身は
思っています。家族は妻と社会人になった娘が１人です。趣味は、最近マラソン大会に出るようになりました。フルも何度か
走っていますが、ようやくゴールをするのが精一杯で決して自慢できるようなものではありません。もう一つ、親父バンドでド
ラムを始めましたが、これも初心者の域を出ていません。千葉県の鴨川に棚田を借りて仲間と米づくりをしていて、８月下
旬には稲刈りに行くことになっています。比較的長いのがラグビーの観戦です。東京にいる頃は、秋から冬がシーズン中、ほ
ぼ毎週末は秩父宮ラグビー場に足を運んでいました。高知に来て唯一残念なのがラグビー場から遠ざかることです。
　今後この高知で、仕事やロータリークラブの活動を通じて皆様のお役に立てるように努めてまいりますのでご指導のほ
どよろしくお願いいたします。

● 新入会員紹介
・氏　　名　　川崎卓巳
・生年月日　　昭和40年１月13日
・職　　業　　（株）サニーフーヅ代表取締役社長
・配 偶 者　　仁美様
・趣　　味　　ゴルフ、音楽
・川崎卓巳氏挨拶
　この度は伝統ある高知クラブさんに入会の承認をいただきありがとうございます。私のところは四国４県と兵庫県で商
売をしていますが、今回の豪雨ではまず徳島の阿南がやられました。阿南では４店舗、店は被害はありませんでしたが従
業員が出勤できない。それから順次、高知でも被害が出て、特に仁淀川流域を中心に帰宅できない、出社できないといっ
たことが続いて、その間、当然トップとして酒を飲むわけにいきません。ほとんど自宅にも帰らず会社で待機していました。
やっと昨夜解除されてちょっと飲み過ぎで今日はやや二日酔いです。
　私は旧春野村の生まれで、小学校から大学まで、学歴は全部親父と一緒です。大学卒業後、30歳まで会社勤めをし
ていましたが、家内と縁があり高知に戻ることになりました。家内の実家はサニーグループを営んでおり、サニーマートが
スーパー、サニーフーヅとピーターパンが飲食業、ツタヤ、スリーエフ。その中で私が飲食、レストラン部門を任されていると
いうことです。主なものは、回転寿司の寿司一貫10店舗、小僧寿司60店舗、ココス８店舗。現在、最も力を入れているのが
セルフ食堂の一汁三菜で、高知を中心に４店ですが、近年には倍の店舗数にしようと考えています。
　私は酒も好きですが、ゴルフも大好きです。また機会があればお誘いください。
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● 吉村貴志会員に2013-14年度地区米山記念奨学委員長としての感謝状を贈呈

導をしています。漢字の読めない若手のアナウンサーには「そろ
そろ漢字ドリルでもやってみる」と言って嫌がられています。
　取材は県の方やいろんな団体の方、会社の方からＦＡＸや案
内をいただきます。お盆の時などは、割合少なくて３つだけで30
分間どうやって埋めようかといったこともあります。そういう場合も
みんなで季節のネタや話題になっていることなど話し合います。こ
の大雨も交替で会社にいて、私なんかはデスクの役割をしたりア
ナウンサーをしたり交替で24時間乗りきっているところです。
　ニュースキャスターとデスクと両方をやっていて感じるのは、
どちらも生放送を最終的に出す責任のある役割だということ
です。一旦放送したものは戻りません。私たちがやっているこ
とが、お茶の間の一人一人の方に届いているという怖さも決
して忘れないように心がけています。
　イブニングＫＯＣＨＩは、１コーナーにニュースを入れてコ
マーシャルの後、２コーナーが特集で、７、８分のＶＴＲを流
します。今、この特集で、懐かしい昭和の町並みをご紹介する
「昭和玉手箱」と写真作家の桐野伴秋さんと一緒に行く「旅
彩物語」というのがレギュラーであります。先日、桐野さんと愛
媛県の滑床渓谷と大月町の柏島に行ってきました。この放送
が今月13日ですのでぜひご覧ください。
　（最近の特集のＶＴＲ上映）
　私はもともと高齢者や障害者の福祉に興味があって、今回の
特集は私がやりたいやりたいと言ってやらせてもらったもので
す。全国的に最近認知症の徘徊の問題が取り上げられていて、
タイムリーな話題かなということで先月放送したものです。取材
の最後に出ていた宮本医師から、「なかなか認知症の問題は自
分たちだけでやっていても広がっていかない。マスコミに取り上
げてもらって放送することで理解が深まっていくと思うので、す
ごく嬉しい」というお礼をいただきました。そういうふうに言って
いただくことが、この仕事の一番の励みかなと思っています。
　私たちはいろんなところに取材に行きますので、広く浅くな
りがちですが、その度に今回の宮本医師のように一つのこと
に熱い想いを持っていらっしゃる方に出会えるのも、この仕事
をしている醍醐味だと感じます。そして、新しいことにぶつかっ
たり、さまざまなことに挑戦したり、いろんな人に出会えたり、
日々成長できる仕事だと思っています。

　ニュースキャスターの仕事

テレビ高知アナウンサー　　竹村　志麻 氏　

　私は今、テレビ高知の夕方６時15分
からの「イブニングＫＯＣＨＩ」で木曜と
金曜、キャスターを務めています。月曜か
ら水曜は取材に行ったりデスクの仕事
もしています。小学校の時から読書や朗
読が大好きで、そういう授業の時には活
発に手を挙げる子で、そんなことからア
ナウンサーを志すようになりました。
　私たちの１日の仕事としては、朝は大体取材に行くことが多
くあります。取材に行った場合は原稿を書いて、パソコンで編
集して、ＢＧＭも入れて字幕なども自分たちで書いて発注しま
す。夕方４時ぐらいからイブニングＫＯＣＨＩの準備をはじめ、
原稿の下読み、編集から上がってきたテープなどのチェック
をします。特集を事前に見て、受けコメント、キャスターコメン
トを相方と話をして決めます。
　鹿児島時代を含めるとキャリアは20年近くありますが、今で
も一番緊張するのが人の名前です。読み間違えると大変失礼
ですし、一度言った言葉は元に戻りませんので名前は注意して
読むようにしています。あと、生放送ですので、事件、事故は次か
ら次へと入ってきます。特に火事などは番組直前に起きることも
あって、本番中にも動いていきます。そういう場合は突っ込み原
稿と言って、急に原稿が入ってきて下見もなしに読むことになり
ます。ただそんな時でも、性格的に向いていたのか、緊張すると
いうよりはドキドキ感を楽しみながら読んでいます。終わるとホッ
として脱力もしますが、やり終えた達成感を感じます。
　デスクとしての流れは、私のような者が決めていると言ったら
皆さんびっくりされるかもしれませんが、取材に行く項目、どんな
ところに行くかも私たちが決めています。記者とカメラマンを配
置したり車の手配もします。夜中に火事や事件があると、記者か
ら電話でたたき起こされたり、そのまま会社に行くこともありま
す。また、原稿のチェックも私たちがしますが、後輩の書いたもの
で漢字が間違っていたり、日本語がおかしいとか結構厳しく指

● ゲストスピーチ

総数

　7月22日

（-9）94 60 23 2 72.94　8月5日

（-10）92 65 5 12 93.90

　7月15日 （-9）92 65 7 11 91.57

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇



昭和12年10月
火曜日 12：30～13：30
三翠園ホテル TEL（822）0131
高知市本町3丁目2-15 高知新聞放送会館1階
TEL（824）8660 FAX（824）2529
http://www.221.ne.jp/kochirc/

創 立
例 会 日
例 会 場
事 務 局
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　

Kochi Rotary Club

● 累 計 額  ［8 月 5 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金245,100 円 32,990 円
さんさん

ポリオ 募 金 45,500 円

8 26

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知東RC 　　8月20日　時間変更例会（阪）	 高知南RC 　　8月21日　夜間例会（阪）
	 高知中央RC 　　8月21日　夜間例会（城）	 高知北RC 　　8月25日　夜間例会（三）
※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

ゲストスピーチ
　写真作家　桐野伴秋氏
　「響き合う美の幻風景」

ニコニコ箱
森本　征彦

日和﨑二郎

美馬　幹晃
広末　幸彦

川添　　曻

松﨑郷一郎
森本　道義

真鍋　伸一

熊野　裕二
川崎　卓巳

本日は誕生日を祝っていただきありがとうございました。嬉しいと同時に余命も少なくなり、充実した人生を
楽しみたいと存じます。ゴルフもしばらくは白のティーマークで頑張ります。
本日は親愛なる川崎卓巳氏が当クラブに入会されましたのでニコニコします。ご挨拶の中で、私が頻繁にゴ
ルフにお誘いをしているやに発言がありましたが、決して私のような下手なゴルファーにはお付き合いはして
いただけません。悲しんでいます。本日の卓話の竹村志麻さんのビデオの中に、高齢者の「認知症はいかい」
問題が発表されました。本日入会の川崎卓巳さんや親睦委員長の高野一郎さん、その他中澤清一さんのよう
に毎晩のお街を夜な夜な「はいかい」している方の問題を取材してみて下さいませんか。
台風の影響で土讃線が不通となっており、ご不便をおかけします。
こんなに長い間大雨が降るのはないのでは？大きな災害がないように、また南から台風がきています。よさこ
い祭りが開催されますようにニコニコの神様にお願い申し上げます。
念願の救命救急センターとヘリポートが完成する運びとなりました。５カ年にわたって建物を５棟と旧棟の改
装など、さまざまなハサードやリスクも何とか乗り越えてくることができました。皆様のご支援の賜と感謝いた
しております。今週の土曜日、９日 13 時より内覧会をさせていただきますので、ご案内申し上げます。
本日、妻の誕生日です。今年もきれいな花が届いていると思います。ありがとうございます。
先日は妻の誕生日に際し、素晴らしいお花を届けていただき誠にありがとうございます。お陰様で家族全員
が笑顔でニコニコになりました。
妻の誕生日にお花のプレゼントありがとうございました。妻から感激され、少し幸せな気分になりました。ニ
コニコさせていただきます。
仲間入りさせていただいたことに感謝申し上げまして、ニコニコさせていただきます。
初参加でしたが、コーヒーカップに間違えて中華スープを入れてしまいました。どうか皆様で笑ってくださいませ。


